

PlantaDoce.

Entorno

Jubilados que viven solos: el colectivo que más gasta en medicamentos y el que más crece

Los españoles mayores de 65 años sin compañía destinan el 4,3% de sus ingresos anuales a adquirir fármacos, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Albert Cadanet
23 abr 2019 - 04:58

Jubilados que viven solos: el colectivo que más medicamentos consume y el que más crece

Persona de más de 65 años en una vivienda unipersonal. Este es, por excelencia, el perfil del comprador de medicamentos en España. Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), este colectivo es el que destina un mayor porcentaje de sus ingresos a la adquisición de fármacos en el país.

En concreto, los jubilados que viven sin compañía invierten el 4,3% de su presupuesto disponible a rellenar su botiquín, un punto porcentual por encima de la media estatal. En términos absolutos, esto se traduce en un gasto medio por persona de 764 euros anuales.

Ningún otro colectivo se acerca a estos datos. **El segundo grupo de población que más gasta en medicamentos está formado por las parejas sin hijos**, con un desembolso medio de 593,4 euros anuales por individuo (un 4% respecto a sus ingresos).

Los mayores de 65 que viven solos gastan una media de 764 euros anuales en la compra de medicamentos

Cerrando el podio se sitúan los hogares unipersonales conformados por personas de menos de 65 años, cada una con un gasto anual de 500 euros anuales (cifra que

PlantaDoce.

supone un 2,58% de su presupuesto anual disponible).

Precisamente el número de jubilados que viven solos es el colectivo que más ha crecido en España durante el último lustro. En 2013, el número de hogares unipersonales compuestos por mayores de 65 años se incrementó un 12,8%.

Por otra parte, la cantidad de parejas sin hijos (el segundo grupo que más medicamentos consume en el Estado) se ha mantenido relativamente estable a lo largo de los últimos cinco años, sufriendo solamente un descenso del 0,7%.

En los últimos cinco años, la población jubilada que vive sin compañía se ha incrementado un 12,8%

Por el contrario, **la cifra de familias con hijos ha descendido notablemente, por encima del 1%.** Con todo, esta tendencia no supone una preocupación excesiva para las compañías farmacéuticas. Los hogares formados por un mínimo de tres miembros son los que destinan un menor porcentaje de sus ingresos a la compra de medicamentos.

De hecho, **el gasto en fármacos que hacen las parejas sin hijos es superior a aquellas familias con tres o más niños.** El primer grupo destina 1.187 euros anuales a estas necesidades, mientras que el segundo apenas sobrepasa los 1.020 euros al año.